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千呼万唤始出来！建业新
赛季的第一位内援终于浮出水
面：来自武汉卓尔的门将吴龑

（yǎn）和建业俱乐部签下了为
期 3 年的工作合同，新赛季他
将身披建业战袍征战中超赛
场。这个消息昨天已经得到了
武汉卓尔、河南建业和吴龑本
人三方确认。

原籍江苏的吴龑，出自于
武汉卓越的青训系统，生于
1989 年的他 16 岁加盟武汉队，
逐步进入一线队，其间还入选
过国奥队。2009 年，年仅 20 岁
的他就以主力身份为武汉绿茵
队征战乙级联赛，并在当年创下
了一球未失的纪录。2012年，吴
龑是武汉队成功冲超的功臣之
一，2013年武汉队从中超降级，
吴龑则以队长身份和全队一起征
战了去年的中甲联赛，最终球队未
能再度冲超，也为这位实力派门将
转会埋下了伏笔。

对于自己职业生涯中的第
一次转会，吴龑还是表达了对
自己效力了九年之久的武汉队
的不舍和感谢，同时表示“只是

选择带着我的足球梦想去更高
平台上闯一闯”。

同样司职门将，同样来自
武汉，吴龑的到来让河南球迷不
由自主就想起了曾经为建业队
立下汗马功劳的曾诚，并将其比
作“又一个曾诚”，对此吴龑表示

“既不介意，也不认同”：“我就是
我，我只能做好自己。”

将本队的一个内援名额给
了吴龑，建业队此举并不意外。
自从曾诚和张世昌陆续出走之
后，建业队原本厚度十足的门将
位置就变得薄弱。尽管去年中
途打上主力的韩锋的状态异常
出色，但随着周亚君、党钊两个
替补门将都上了挂牌儿名单，这
个位置也亟待补充新人。

事实上，身高 1 米 90，过去
几年一直在武汉队打主力的吴
龑，从身体条件、比赛经验等方
面都不逊于建业队上赛季的主
力门将韩锋，而且他还比韩锋
年轻了 6 岁，所以可以预料，两
人今年将会围绕着主力位置展
开激烈的竞争。而至于能否取
代乃至超越曾诚在河南球迷心
目中的地位，吴龑还需要一番
艰苦的努力。

昨日，俱乐部表示“整体引
援计划正紧锣密鼓有条不紊地
进行，一旦正式确定，就会第一
时间对外公布”。
郑州晚报首席记者 郭韬略

据新华社电 NBA 常规赛 13 日
进行了 7 场比赛，骑士队尽管
迎来了“皇帝”詹姆斯的复出，
但仍以100∶107不敌太阳队，遭
遇6连败。

骑士迎来了当家球星詹姆
斯的复出，却还是输给了5人得

分 上 双 的 太
阳。虽然久疏
战阵，但本场比
赛詹姆斯状态
神勇，拿下 33
分、7个篮板和5
次助攻。在詹
姆斯的带领下，

骑士一直全力追赶。在比赛还

有不到4分钟结束时，詹姆斯突
破上篮得手，帮助球队反超比
分。但随后的三分钟内，骑士一
分未得，最终不敌太阳。

本场比赛 ，太 阳 全 队 开
花，马·莫里斯拿下职业生涯
新高的 35 分，德拉季奇砍下
18 分，布雷德索和塔克也分别
有 12分和10分进账。

另外，昨日，湖人在斯台普斯
中心以75∶78不敌热火，19投仅
3中的科比赛后首度承认自己浪
投，表示今后的比赛不会再在外
线浪投，而是会杀入内线寻求更
高效率的得分。此役他三分线外
共出手9次，命中了其中的2球。

近日，作为 TWA（世界高
塔竞速协会）和WFGT（世界高
塔联盟）双授权的一场国际性
体育赛事，匹克2014广州垂直
马拉松系列赛总决赛在广州
地标建筑——广州塔举行。
经过此前5场预选赛，500余名
选手从近万名报名者中脱颖
而出，参加了当日的总决赛，
经过 111 层 2580 个台阶的垂

直奔跑，最终登上 600 米高的
广州塔顶。澳大利亚选手威
尔森以 14 分 34 秒获得男子总
冠军，澳大利亚选手沃尔沙姆
以 17 分 36 秒获得女子总冠
军。比赛现场，一身匹克装备
的《中国好声音》四强之一的
秦宇子也带领更多大众享受
了这一健康运动。
新华社发

也许很多人已经淡忘了，国
足上一次与乌兹别克交手。那
是 2013 年的 6 月 6 日，那一场比
赛中，中国队在呼和浩特1∶2不
敌对手。那场赛后，@中国足球
队 微博发了一条此后一下子火
了的微博，几乎无人不知那句“对
不起”。事实上当这句“对不起”发
出后，本没有形成太大的传播。但
是在接下来的一场热身赛中，中国
队以1∶5的大比分输给了泰国队，
这条微博被挖了出来，引来转发无
数，从此，这条微博就阴魂不散地跟
着中国队，从未被甩掉。昨日，“对
不起”这条微博此时再次被挖了出
来，而这次，人们的态度由讥讽变成
了一句暖心的“原谅你”。此刻，这
一页终于可以翻篇了！

昨日，新闻联播第一时间关
注国足出线，播报喜讯。

詹姆斯复出了，可骑士还是输了

破

乌
云

之

网
议

如果说首场击败沙特那场
比赛中浓重的运气成分还只能
让人对眼前的这支中国队和主
帅佩兰“谨慎乐观”的话，那么昨
天逆转乌兹别克斯坦一战，则完
全可以把“谨慎”二字甩掉，大大
方方地给他们多点几个赞。

赛后的微博和微信上，照
例满屏都是国家队的消息，这
样的场面并不少见，少见的是
清一色的“正面报道”。中国球
迷已经很久没有这种欢欣鼓舞
的感觉了，国家队更是很久没
能像这样扬眉吐气了。

两战两胜，提前锁定小组第
一，能在开赛就预测到这样的结
果，非“奇葩”不能为，再比照一
下之前拿到出线权时狼狈不堪，
眼前的结果就显得更加惊艳。

首战击败沙特，主帅佩兰
原本想换下于海，但因梅方受
伤，于海留在场上打进绝杀。
昨晚，佩兰下半场换上孙可，后
者2分钟后打进绝杀球。

这是一场几乎可以用“完
美”来形容的比赛：对首发阵容
动了手术之后，佩兰并没有像外
界预测的那样上来先“防守反
击”，而是用积极的进攻与对方

对抗。事后看来，在久攻不下的
情况下意外丢球，进而在相当一
段时间内被全面压制，更像是为
了反衬“完美”而出现的桥段。
及时的换人、进攻质量的大幅提
升、连进两球将比分反超、领先
情况下并不保守，并且完全控制
了局势，最终国家队不仅赢了
球，而且中国球迷终于可以有一
次“放心”地等待球队赢球的体
验——这一点儿格外重要。

从战术思路到执行效果，
从临场指挥到机会把握，从个
人发挥到整体的心理状态，昨
天的中国队确实做得非常出
色，但本场比赛让人看到的却
不仅仅是一场战役的胜果和
小组第一的成绩，而是这支队
伍由内而外的变化。一场比
赛中的表现，几乎治愈了以往
的各种痼疾：久攻不下反倒先
丢球，这时候没有手足无措而
是沉着应对；领先情况下没有
小富即安刻意收缩而是积极
主动完全控制住了局面；临场
换人及时果断而且收效明显。
而这在以往，任何一个环节都
可以造就球队的崩盘。而且对
手的实力，也让这些改变含金

量更足。
尽管目前的小组第一也不

能说明中国队就一定比以往走
得更远，但到现在为止已经可
以为这次亚洲杯之旅打出高
分。回想一下，当时勉强拿到
出线权的尴尬和窘迫，还有对
于佩兰这个名气并不大的法国
人的将信将疑的目光。再审视
一下整个备战过程中，没有听
说过对集训时间过短的抱怨，
没有听说过对俱乐部不放人的
指责，也更没有什么复仇、雪恨
之类的豪言壮语。平平淡淡
中，佩兰就给了所有人一个大
大的惊喜，惊喜的背后则是他
的训练质量、战术思路、指挥艺
术、心理调节能力、球队管理水
平等等。即使比赛才刚刚打了
两轮，也可以得出结论：这是中
国队多年来各方面都准备得非
常成功的一次大赛。

中国足球积弱已久，指望佩
兰点石成金也不可能，但能把球
队捏合成型、形成战斗力，能把
自身水平正常乃至更好地发挥
出来，这样的主帅就是好主帅。

所以，必须给佩兰点赞。
郑州晚报体育评论员 郭韬略
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必须给佩兰点赞

真爱，买2万获50万
就在昨日，一位投注国足

2∶1 取胜的网友恐怕早已是不
亦乐乎。他花费 23552 元，却在
结果打出后收获了 50 多万元的
巨奖！实在令人感叹：有多少人
赛前敢买国足胜？看来是真爱！

Patrick：谢谢佩兰，让我们
沉默了多年的国足又雄起了一
把，继续延续你的神奇吧，让我们
看到第二个米卢！

家雀三少：喜欢国足等于喜
欢自己老婆，还需要理由吗？

南岳惠丰：无论韩国或者澳
大利亚，只要精神气在，谁怕谁！

吴曦：国足
从精神上击
垮对手


